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(Plenarsitzung vom 16.12.2010)

Vizepräsident Oliver Keymis: Vielen Dank, Herr Kollege. – Für die Fraktion Die Linke spricht 

Herr Kollege Sagel.

Rüdiger  Sagel (LINKE):  Herr  Präsident!  Sehr  geehrte  Damen  und  Herren!  Sie  wissen,  die 

Koalition  hat  ihren  Koalitionsvertrag.  Die  Linke  hat  einen  Arbeitsauftrag.  Den  haben  wir  mit 

diesem Antrag aus meiner Sicht weitgehend erfüllt, was nämlich die Kurzfristigkeit angeht, hier erst 

einmal ein paar Hundert neue Stellen zu schaffen. Ich bin sehr froh, dass das gelungen ist.

(Beifall von der LINKEN)

Ich habe im Ausschuss schon erklärt, dass ich nicht beratungsresistent bin. Von daher bin ich sehr 

froh, dass wir diesen Antrag gemeinsam auf den Weg bringen konnten. – Danke schön. Wir sehen 

uns im Ausschuss wieder.

(Beifall von der LINKEN)

Vizepräsident  Oliver Keymis: Vielen  Dank,  Herr  Kollege  Sagel.  –  Es  spricht  für  die  CDU-

Fraktion Herr Kollege Möbius.


